

# Censa GCDMX a ambulantes de Alameda Central

Por Jonathan Castro

jonathan.castro@razon.com.mx

**PERSONAL** de la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México llevaron a cabo un censo de los comerciantes instalados en los pasillos de la Alameda Central, en la alcaldía Cuauhtémoc, sitio que durante dos semanas estuvo libre de vendedores.

En un recorrido, *La Razón* observó que los servidores públicos, acompañados por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, estaban en el lugar para tomar los datos de los ambulantes.

“Lo que estamos haciendo es un censo de las personas que están aquí vendiendo y que ya fueron reubicados”, mencionó una integrante de la brigada de la administración capitalina, lo cual confirmó una mujer que ofertaba elotes y esquites.

Ayer, poco más de 100 comerciantes vendían desde hot-dogs, empanadas venezolanas, chicharrones, hasta joyería, playeras, gorras y pijamas,



Foto: Jonathan Castro/la.razon

**PERSONAL** de las Secretarías de Gobierno y de Seguridad Ciudadana, durante el censo de comerciantes, ayer.

**2**

**Semanas** estuvo liberado el espacio de la zona centro de la capital

**450**

**Comerciantes** había en la Alameda Central antes del 6 de enero

